

Mes impressions

1. Sur la classe : l'écriture à l'oral :



Paul Thiès nous lisait le chapitre qui on avait écrits : il nous marquait trois ou quatre sujets pour chaque chapitre du livre. Il y en avait tous les jours trois inscrits au tableau. On devait argumenter les sujets.

2. Sur l'abbaye : la boom :

Je vais vous raconter la boom. Augustin mettait la musique et on jouait au Blind test. Ensuite, une personne montait sur la scène pour inventer une chorégraphie et on devait la faire. C'est mon équipe qui a gagné. Après on dansait librement.

3. Sur les sorties : le moulin de Sarré :

On a préparé du pain et j'étais dans le groupe d'Aïnhoa, Thiphaine, Lucas et Alexandre F. Ce dernier a mis le sel. Lucas a mélangé la pâte. Aïnhoa a ajouté l'eau. Thiphaine a renversé la levure et pour finir j'ai mis la farine. Après, on a coupé la pâte en cinq. Mon pain avait, sur lui un gros 10.



Nathanaël